

de ciencias. De los 700 estudiantes no argelinos, 236 se matricularon en letras y 164 en la de ciencias. El centro universitario de Constantina registró una inscripción de 50 estudiantes.

CENTROAMERICA

Futura creación de una escuela de salud pública

En atención a una solicitud de la Secretaría Permanente del Consejo Superior Universitario Centroame-

ricano, la Oficina Sanitaria Panamericana ha proporcionado al csuca los servicios del Dr. Hernán Urzúa, director de la Escuela de Salubridad de la Universidad de Chile, para que prepare un estudio sobre las posibilidades de establecer una escuela centroamericana de salud pública, que imparta entrenamiento al nivel de postgrado, a médicos centroamericanos y personal de los servicios de salud pública. La creación de dicha escuela —según las informaciones del Boletín de la Secretaría Permanente del csuca— está contemplada en el plan de integración regional de la educación superior centroamericana.

CONFERENCIA DE ARTISTAS Y ESCRITORES UNIVERSITARIOS AMERICANOS EN CONCEPCION

Una original reunión estudiantil internacional tendrá su sede en Concepción entre el 4 y 9 del presente mes: la "Primera Conferencia de Artistas y Escritores Universitarios de América", organizada por la Federación de Estudiantes de Concepción, y que tiene por objeto examinar los problemas propios del cultivo de las artes y de las letras, en el ámbito universitario continental.

Esta 1 Conferencia consistirá, no en un congreso, sino que en un diálogo abierto, para considerar la actual situación de los artistas y escritores jóvenes, tanto en sus posibilidades creativas como de difusión de sus obras.

La universidad chilena ha estimulado invariablemente la creación artística, como los encuentros de escritores chilenos y americanos organizados por la Universidad de Concepción, y el patrocinio de las "Ediciones Alerce" por la Universidad de Chile.

Con esta Conferencia, la Federación de Estudiantes de Concepción se propone presentar una imagen de la actividad creadora de los jóvenes y estimular el aspecto humanístico de la vida universitaria. Además de las sesiones de trabajo de la Conferencia, que girarán alrededor de la exposición y discusión de las ponencias de los distintos delegados, habrá lectura de textos poéticos, narrativos o dramáticos de los participantes, junto con exposiciones de artes plásticas, funciones de cine, conciertos, representaciones de teatro y una exposición del libro.

Junto a los representantes de las universidades chilenas, participarán delegados de las siguientes instituciones estudiantiles americanas: Federación de Estudiantes Universitarios Argentinos, Unión Nacional de Estudiantes del Brasil, Federación de Estudiantes Universitarios de Costa Rica, Universidad Libre y Federación Nacional de Universitarios de Colombia, Federación de Estudiantes Universitarios de Cuba, Federación de Estudiantes de Ecuador, Universidad de Berkeley de EE. UU., Federación de Estudiantes Universitarios de Guatemala, Universidad Nacional Autónoma de México, Federación de Estudiantes del Perú, Universidad del Uruguay, Federación de Estudiantes Uruguayos y Universidad Central y Federación de Centros Universitarios de Venezuela.